



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pasangan Calon Bupati Edi Ashari dan Tri Isyani Gelar Kampanye di Bangun Jaya, Tanjung raya

Udin Komarudin - MESUJI.FR.N.CO.ID

Oct 24, 2024 - 09:38



Kampanye Tatao Muka di Desa Bangun Jaya kecamatan Tanjung Raya Nomer urut 3

MESUJI– Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Mesuji, Hi. Edi Ashari, S.E., dan Tri Isyani, S.E.I., melanjutkan rangkaian kampanye mereka dengan menggelar pertemuan tatap muka di Desa Bangun Jaya, Kecamatan Tanjung

Raya, kemarin (23/10/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh ratusan warga yang antusias mendengar visi dan misi pasangan calon yang dikenal komitmen terhadap pengembangan wilayah dan kesejahteraan masyarakat.

Hi. Edi Ashari, yang lahir di Wiralaga pada 23 Juli 1978, menyampaikan bahwa dirinya telah lama berjuang untuk memperbaiki infrastruktur dan perekonomian di wilayah Mesuji. "Kami ingin membangun Mesuji menjadi lebih sejahtera, mulai dari sektor pertanian hingga pendidikan. Semua ini untuk masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang," ujarnya di hadapan para warga.

Sementara itu, calon Wakil Bupati, Tri Isyani, yang lahir di Klaten pada 10 Oktober 1967, memaparkan pengalaman dan komitmennya dalam bidang pemerintahan dan pembangunan ekonomi. Ia menekankan pentingnya pengelolaan sumber daya lokal secara bijak untuk mendorong pertumbuhan ekonomi daerah. "Kami yakin dengan kerja keras dan kebijakan yang tepat, kesejahteraan masyarakat bisa kita capai. Kami siap mengoptimalkan potensi yang ada di setiap kecamatan," kata Tri.

Kampanye tatap muka ini berlangsung hangat dan penuh interaksi antara pasangan calon dengan masyarakat. Warga pun menyampaikan harapan-harapan mereka untuk perubahan yang lebih baik, terutama dalam hal peningkatan layanan publik dan kesejahteraan ekonomi.

Dengan mengusung tema Membangun Masa Depan Mesuji, pasangan Edi Ashari dan Tri Isyani nomer urut 3 berjanji akan memberikan perhatian penuh pada pengembangan wilayah, peningkatan kualitas SDM, serta pengelolaan sumber daya yang berkelanjutan.

Kampanye ini menjadi bagian dari strategi besar pasangan calon dalam menjangkau masyarakat hingga ke pelosok desa, dengan harapan dapat memperoleh dukungan penuh pada Pilkada Mesuji yang akan datang. [Red]